

Krank am Steuer: das unterschätzte Sicherheitsrisiko

Podiumsdiskussion des Verkehrsparlaments der
Süddeutschen Zeitung in Zusammenarbeit mit dem
Institut für Rechtsmedizin der LMU
im Walther-Straub-Hörsaal, Schiller-Straße / Ecke
Nußbaumstraße am Mittwoch, 3. Februar 2016, 19 Uhr

Die Referenten:

Professorin Dr. med. **Janine Diehl-Schmid**, Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie
der TU München (Demenz/Psychiatrie)

Dr. med. **Wolfram Hell**, Leiter Medizinisch Biomechanische Unfallanalyse,
Institut für Rechtsmedizin der LMU (Fahrer-Assistenzsysteme)

Thomas Hofstätter, Regierungsamtsrat, Regierung von Oberbayern

Professor Dr. med. **Hermann H. Klein**, ehem. Chefarzt der Medizinischen Klinik II,
Klinikum Idar-Oberstein (Herz/Kreislauf)

Professor Dr. med. **Ulrich Schiefer**, Kompetenzzentrum „Vision Research“,
Studiengang Augenoptik, Hochschule Aalen / Oberarzt, Modul Neuro-Ophthalmologie,
Universitäts-Augenklinik Tübingen (Augen)

Professor Dr. med. **Petra-Maria Schumm-Draeger**, Chefärztin der Klinik für
Endokrinologie, Diabetologie und Angiologie, Klinikum München-Bogenhausen
(Diabetes)

Gesprächsleitung:

Professor Dr. med. **Mattias Graw**, Direktor der Instituts für Rechtsmedizin der LMU

Weitere Informationen erhalten Sie unter www.sz-veranstaltungen.de
Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist frei.